

INSTITUT FÜR BYZANTINISTIK UND NEOGRÄZISTIK
DER UNIVERSITÄT WIEN
ÖSTERREICHISCHE BYZANTINISCHE GESELLSCHAFT

*Wir laden ein zu folgendem Vortrag mit anschließender
Diskussion:*

Dr. Beate Böhlendorf-Arslan

Çanakkale – Freiburg / Br.

Byzantinische Siedlungen in der Troas

Die vorgestellten Siedlungsspuren gehen zurück auf zwei Surveys, die seit 2002 in der nördlichen und seit 2006 in der südlichen Troas durchgeführt werden. Durch die immer noch andauernden Forschungen konnte eine dichte Siedlungskonzentration in spätantiker-byzantinischer Zeit an den Flussläufen und anderen begünstigten Gebieten nachgewiesen werden.

Überraschend war dabei die große räumliche Ausdehnung einiger Ansiedlungen sowie die Siedlungskontinuität osmanischer Dorfwüstungen, die offensichtlich in byzantinischer Zeit gegründet wurden.

Vortragort: 1010 Wien, Postgasse 7, 1. Stiege, 3. Stock

Zeit: Montag, 15. Juni 2009, 18.30 Uhr

Anschließend wird zu einem Glas Wein gebeten.

Gäste sind herzlich willkommen!